

À Cholet, Clément lance une cagnotte pour financer un gyropode, « la continuité de mon corps »

Après des années de déplacement en béquilles et fauteuil roulant, Clément Rabin, 23 ans, se lance, à Cholet (Maine-et-Loire) à la course de recherche de fonds pour financer un gyropode, autoporté compact et maniable. Clément est un ancien étudiant du lycée Europe, et donc...



## Jongle, ventes... Les lycéens d'Europe mobilisés pour aider Clément Rabin

Ce jeudi 7 avril, sous le préau du lycée Europe, à Cholet, les élèves se sont donnés pour soutenir Clément Rabin. Ils ont vendu des brioches, des produits zéro déchet et organisé un défi de jonglage au pied.

Les lycéens étaient, de l'avis général, « **hyper enthousiastes** » à l'idée d'aider Clément, rencontré en février. La maison des lycéens (MDL) a directement adhéré au projet de l'aider à collecter des fonds pour acquérir un gyropode (*lire ci-dessus*) et se déplacer ainsi facilement.



Le défi jonglage a réuni une vingtaine de compétiteurs dont Johanna. | OUEST-FRANCE

« **On était emballé, il est super gentil et on l'aide comme on le peut** », justifie Maëlle Charles, membre de la MDL.

Pour cette journée de solidarité, il a fallu trouver plusieurs activités, « **pour que ça attire tout le monde** », explique Ambre Moreau.

La quinzaine d'élèves de la MDL s'est alors dirigée vers la section football pour mettre en place un tournoi parrainé de jongles au pied pendant une minute.

Le but ? Miser une somme par jongle. Sur la vingtaine de participants, Enzo Gourichon, footballeur, est l'auteur de 168 jongles. Il a permis, grâce à sa prestation et aux parrainages de ses proches, de collecter 39 €.

De l'autre côté du préau, le stand de produits zéro déchet a également contribué à l'action solidaire. « **C'était une évidence de venir** », témoigne Émilie Hoizey, créatrice des articles écologiques.